



建交労



2020年1月12日
 建交労神奈川県南支部
 2020年春闘No.2
 2019年度推進ニュース⑬通算172号
 発行責任者 佐藤 章

2020年1.10川崎労連旗開き開催！

川崎労連は1月10日、川崎市総合自治会館で約80名余が参加し2020年旗開きを開催。

建交労神奈川県南支部では田中製菓分会、イワサワ分会、東進産業分会、日酸運輸分会、ギオン分会、中日臨海バス分会の職場組織と合同分会の仲間が川崎労連に所属して大島書記長は半専従で事務局次長の任務に就いています。この日は支部から佐藤委員長、大島書記長、金崎書記次長が参加しました。主催者



川崎労連 2020年旗開きで主催者挨拶する菅野議長挨拶を行った菅野議長は、安倍政権の悪政に終止符を打ち要求・組織建設の躍進を呼びかけました。県南支部の佐藤委員長は三昭運輸分会の争議支援に対するお礼と更なる支援などを訴えるとともに建交労としての2020年の決意を表明しました。(大島書記長)

神奈川県労連評議員会で20春闘方針決定旗開き&30周年レセプションを開催！

神奈川県労連は1月11日横浜・波止場会館で第1回評議員会を開催しました。住谷議長は、主催者挨拶で米トランプ大統領によるイラン革命防衛隊（コッズ部隊）司令官ソレイマニ氏殺害で緊張が高まる中東地域に自衛隊派遣を強行した安倍政権の違憲行為を糾弾し戦争への道を阻止するため署名や運動で打開しようと呼び掛けました。その後、山田事務局長による20春闘方針の提案を受けて質疑・討論が行われ、各組織の春闘に向けた準備や組織拡大についての発言が13名からあり、神奈川県労連20春闘の方針案は満場一致で採択されました。



建交労選出の清野評議員（支部副委員長）は、支部の20春闘重点「全組合員の参加で職場要求と支部の統一要求を練り上げ、要求前進と組織拡大」について、併せて三昭運輸分会の県労委闘争で1月30日に予定していた証人審問が和解協議に変更されたことを報告しました。

評議員会後に波止場会館周辺で「戦争NO!」「9条守れ!」の宣伝行動を実施し、ワークピア横浜に会場を移して神奈川県労連2020年赤旗開き&結成30周年レセプションを盛大に開催しました。(清野副委員長)

